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９月定例会で
代表質問

9月の定例会で!!

９月の定例会で
私が代表質問します

９月定例会
にて代表質問

９月定例会で代表質問

議員報酬削減を提案

９

奈
良
県
議
会
報
告 

阪
口
保

第15号 2015年8月発行
県会議員（無所属）

■ 自宅　〒630-0134
 　生駒市あすか野北3－1－3
       0743-78-8435
■ ホームページ
 　www.sakagutitamotu.com

（1）

　

常
任
委
員
会
の
文
教
く
ら

し
委
員
会
委
員
長
に
就
任
し

ま
し
た
。

文
教
く
ら
し
委
員
会
と
は
？

　

く
ら
し
創
造
部
「
ス
ポ
ー

ツ
、
人
権
、
消
費
・
生
活
・

阪口保の
プロフィール

・元中学校社会科教諭
・元奈良県市民オンブズマン
 代表幹事
・2011年 奈良県議会議員（初）
・2015年 奈良県議会議員当選

＜県議会関係＞
○常任委員会…文教くらし委

員長
○特別委員会…エネルギー政

策推進特別委員
○議会改革推進会議委員
　関西文化学術研究都市建設

推進協議会委員
　奈良県環境審議会委員
　奈良県社会教育委員
　奈良県青少年問題協議会委員

平成27年度
一般会計補正予算

文
教
く
ら
し
委
員
会

委
員
長
に
就
任

議員報酬削減を提案

修
正
案
の
要
旨

　

こ
の
補
正
予
算
を
拝
見
す
る

と
、
奈
良
県
と
ユ
ー
ラ
シ
ア
の

繋
が
り
に
関
す
る
研
究
活
動
及

び
研
究
成
果
の
情
報
発
信
等
の

取
り
組
み
に
対
し
、
補
助
す
る

項
目
と
し
て
「
論
文
の
募
集
、

情
報
誌
の
発
行
、
フ
ォ
ー
ラ
ム

の
開
催
」
と
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

ち
な
み
に
、
こ
れ
に
関
連
す

る
奈
良
県
の
東
ア
ジ
ア
関
連
の

事
業
の
支
出
を
振
り
返
り
ま
す

と
、
過
去
の
予
算
書
を
見
る
限

り
、
平
成
22
年
か
ら
24
年
ま

で
の
３
年
間
で
10
億
円
以
上

の
予
算
が
費
や
さ
れ
、
平
成

25
年
度
に
は
約
２
億
８
千
万

円
、
平
成
26
年
度
に
は
約

１
億
１
千
４
百
万
円
、
合
計
で

約
14
億
円
が
支
出
さ
れ
て
お
り

ま
す
。
更
に
今
回
も
研
究
費
と

い
う
名
目
で
、
３
千
６
百
万
円

の
補
正
を
組
む
こ
と
は
、
理
解

の
範
囲
を
大
き
く
超
え
る
も
の

と
言
っ
て
も
過
言
で
は
あ
り
ま

せ
ん
。

１　
本
会
議

　

代
表
質
問
27
年
９
月
議

会
：
創
生
奈
良
を
代
表
し

て
代
表
質
問
の
予
定

一
般
質
問
28
年
２
月
予
定

２　
議
会
改
革
推
進
会
議

　

創
生
奈
良
を
代
表
し

て
、
議
会
改
革
推
進
会
議

（
会
派
か
ら
選
出
さ
れ
た

議
員
で
構
成
）
に
参
加
し

て
い
ま
す
。

　

政
務
活
動
費
の
使
途
の

透
明
化
に
つ
い
て
、
取
り

上
げ
て
い
き
ま
す
。

　

改
め
て
、
こ
の
「
ユ
ー
ラ
シ

ア
研
究
セ
ン
タ
ー
」
に
関
す
る

補
助
金
の
優
先
順
位
に
つ
い
て

で
す
が
、
財
源
が
潤
沢
に
無
い

奈
良
県
に
お
い
て
は
、
必
ず
し

も
本
年
度
に
行
わ
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
理
由
は
見
当
た
り
ま
せ

ん
。

　

現
在
の
奈
良
県
で
は
、
余
裕

の
財
源
は
な
く
、
一
部
の
例
を

あ
げ
れ
ば
、
今
回
の
代
表
質
問

に
対
す
る
答
弁
の
な
か
に
、
子

ど
も
達
の
生
命
を
守
る
重
要
な

施
策
、
す
な
わ
ち
「
学
校
の
耐

震
対
策
事
業
」
で
す
ら
、
約
75

　

７
月
３
日
、阪
口
保（
創
生
奈
良
）

が
修
正
案
の
理
由
を
本
会
議
で
説

明
い
た
し
ま
し
た
。

　

採
決
結
果
：
賛
成
15
人 

（
少
数

否
決
）

　

修
正
案
の
理
由
説
明
な
ら
び
に

採
決
結
果
の
詳
細
は
、
議
会
イ
ン

タ
ー
ネ
ッ
ト
中
継
で
見
る
こ
と
が

で
き
ま
す
。

　

議
会
―
議
会
中
継
を
見
る
―
７

月
３
日
（
金
）
閉
会
（
ク
リ
ッ
ク
）

環
境
、
廃
棄
物
・
景
観
・
自

然
環
境
な
ど
及
び
教
育
委
員

会
の
所
管
に
属
す
る
事
務
に

関
す
る
事
項 

」
に
属
し
ま

す
。

　

教
職
経
験
を
活
か
し
奈
良

県
の
学
校
教
育
及
び
社
会
教

％
ま
で
し
か
進
捗
し
て
い
な
い

こ
と
も
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

真
っ
先
に
子
ど
も
達
、
県
民
の

「
い
の
ち
」
を
守
る
事
業
を
優
先

さ
せ
る
の
が
、
地
方
公
共
団
体

の
使
命
で
あ
り
ま
す
。
一
部
の

研
究
に
、
今
、
こ
れ
ほ
ど
の
多

大
な
補
助
金
を
支
出
す
る
こ
と

は
、
と
て
も
県
民
の
理
解
を
得

ら
れ
る
も
の
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

　

よ
っ
て
、「
公
立
大
学
法
人 

奈
良
県
立
大
学 

中
期
目
標
関
連

費 

補
助
金
」、
３
千
６
百
万
円

を
削
除
す
る
こ
と
を
提
案
い
た

し
ま
す
。

　私は、二期目から創生奈良（会派）に属しま

した。

　会派に属し、選挙公約の実現に向け、全力で

邁進してまいります。

　議員報酬削減につきましては、 創生奈良（５

人）自民党奈良（９人）維新の党（５人）の三

会派１９議員によって、議員報酬（現在月額

７７万６千円）を１０％カットすることなどの

政策協定を交わし、平成２７年９月定例会で報

酬削減の条例提案を目指します。

　協定は他に議員定数の削減を視野に入れた取

り組みも検討しています。

　議員の報酬は１９５６年に制定された条例を

基にしてあり、これまでに大幅に減額されたこ

とはありません。現在、県議会の定数は４４人。

　協定を交わした三会派の合計は１９人で、過

半数にきわめて近いことから、今後、積極的に

他会派に賛同を呼びかけ、議員報酬削減の可決

制定を目指します。

育
の
充
実
、
県
民
の
生
活
環

境
の
充
実
に
向
け
積
極
的
に

取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。

　

委
員
長
就
任
に
よ
り
奈
良

県
社
会
教
育
委
員
、
奈
良
県

青
少
年
問
題
協
議
会
委
員
、

奈
良
県
環
境
審
議
会
委
員
、

全
国
高
等
学
校
総
合
奈
良
県

実
行
委
員
会
顧
問
に
も
就
任

い
た
し
ま
し
た
。

県議会での報告

奈
良
県
と
ユ
ー
ラ
シ
ア
の
繋
が

り
に
関
す
る
研
究「
３
６
０
０
万

円
」の
削
除
を
提
案

27年
６月議会

今
後
の

予
定

一般質問の写真
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②奈良県議会政務活動費（県民の税金）の支給額
・議員１人当たり年間３６０万円
　（議員分３３６万円・会派分２４万円）
・４４人の議員への支給額１億５４００万円
　（平成 25 年度分）

①全国で不明朗な使途が問題に
　…兵庫県・東大阪市では！
　元兵庫県議の野々村竜太郎氏（48）の政務活動費を
めぐる収支報告書への虚偽記載事件、また、大阪府東
大阪市では、自民党東大阪市議団が実際には広報紙を
作らず、政務活動費を不正に受給していた疑いがある
として、会計担当の男性市議を詐欺容疑などで東大阪
市が大阪府警に告訴しています。

③奈良県政務活動費（条例）の使い方
　県議会議員の調査研究、その他の活動に資するため
必要な経費の一部。
　政務活動に使った分だけ、自分で申請し、申請しな
かった分については、奈良県に返納します。
　私は、できるだけ政務活動費の返納を心掛けており、
県内視察、海外視察、ガソリン代などでも私費を活用し
ている事例が多くあります（政務活動費の適用も可能）。

⑥本年度も議会改革推進会議で政務活動費
　の改善に取り組んでまいります
　（議会改革推進委員）
　例えば、収支報告書や会計帳簿のインターネット公
開。領収書等支払い相手方の氏名・住所・印影などの
黒塗り（マスキング）をしないことなど。
　政務活動費の使途の透明化を目指し、不正が起こら
ないようにしてまいります。

⑤今までにも改善の取り組みをしています
　奈良県市民オンブズマンの代表幹事として 、政務活
動費で県議を提訴、また、県議として政務活動費の改
善に取り組みました。

④私の一期目（４年）政務活動費の
　県への返還額
４年で６３４万８１８２円 県に返還

平成２３年度　１７８万９０１６円
平成２４年度　１７０万　４２０円
平成２５年度　１９９万　４０１円
平成２６年度　 　８６万８３４５円

合 計　６３４万８１８２円

（主）枚方大和郡山線 宮方工区
併用予定延長 L＝1050m

国道163号
清滝生駒道路

高山
大橋

枚方大和郡山線

文教くらし委員会
（文教くらし委員会委員長）
委託を受けた議案の審査並びに審査
本会議 閉会
修正案の採決など
奈良県とユーラシアの繋がりに関する
研究「３６００万円」の削除を求める
（私が修正案の理由説明）
議会改革検討委員会
スモン病患者を支援する会の活動
あすか野永寿会主催のお楽しみ会
紀伊半島三県議会交流会議
（三重県立熊野古道センターに於いて）
楽音 夢の馬車コンサート
真弓、真弓南の夏祭り
生駒市民川柳大会
（生駒コミュニテイセンターに於いて）
奈良県市町村会館
［午前］奈良県青少年問題協議会
　　　奈良県青少年問題協議会委員
［午後］文教くらし委員会県内視察
　　　奈良西養護学校
　　　ゆめさとこども園（平群）

２日

３日

９日
１２日
１５日

１８日

１9日

２２日
２４日

1日
2日

4日

あすか野夏祭り
全国高等学校総合体育大会
空手道を視察（宇陀市体育館）
［午前］奈良県環境審議会

重坂最終処分場拡張事業について
係る環境評価方法について審議
（７月３０日の重坂最終処分場を現
地視察しています）

　　　エネルギー政策課の担当者と面談
［午後］郡山土木事務所計画調整課長と面談。

枚方大和郡山線宮方工区・上芝工
区の共用についての説明を受ける。
枚方大和郡山線宮方工区を現地視察
２７年度共有予定（28年３月までに
工事終了予定）

北大和、白庭台の夏祭り
陸上競技指導者との意見交流
奈良県庁 保険予防課
生駒市役所

２５日
２６日
２８日

３０日

阪口 保の

活動記録

阪口 保の

活動記録

阪口 保の

活動記録

重坂最終処分場を視察（御所市）
奈良県環境審議会委員
産業廃棄物最終処分場の埋め立て範囲
の事業拡張の審査の為に、現地見学　

上津ダム上津ダム

近鉄吉野ソーラー発電所近鉄吉野ソーラー発電所

枚方大和郡山線宮方工区　共用予定地図枚方大和郡山線宮方工区　共用予定地図

奈良西養護学校奈良西養護学校

高山大橋高山大橋

枚方大和郡山線宮方工区枚方大和郡山線宮方工区

産業廃棄物最終処分場の視察産業廃棄物最終処分場の視察

ゆめさとこども園ゆめさとこども園

エネルギー政策
推進委員会県内
視察
・上津ダム（小水
力発電について）
・近鉄吉野ソーラ
ー発電所

３１日

8月

阪口 保の
活動記録

7月

政
務
活
動
費


